

# 2018 - DAS JAHR DES ERD-HUNDES

Der Erd-Hunde löst am 16. Februar 2018 den Feuer-Hahn ab und regiert bis zum 04. Februar 2019.

Der Hund hat im Chinesischen, wie auch bei uns viele sehr positive Eigenschaften: er gilt als gutmütig und hilfsbereit, ist in seiner Arbeit verlässlich und ehrlich, verteidigt und bewacht sein Revier und seine Familie. Der Hund-Geborene ist eher introvertiert aber sehr liebevoll und treu.

Laut chinesischem Jahreshoroskop können wir 2018 eine deutliche Beruhigung erwarten - speziell im Vergleich zum letzten Jahr als der feurige Hahn regierte. Zwar unterstützte der Hahn bereits intensiv das Familienleben, aber der Hund läßt in manchen vielleicht noch mehr den Wunsch entstehen, sich in die eigenen vier Wände zurückzuziehen. Familie und Freundschaften sind weiterhin wichtige Stützen aus denen wir Kraft schöpfen können.

In diesem Jahr kann alles passieren: wir werden glücklich, aber auch frustriert, müde und gleichzeitig ausgeruht sein, fröhlich und gelangweilt. In einem Hundenjahr hat jeder die Möglichkeit Belohnungen für seine Bemühungen zu erhalten. Wir brauchen uns nur an die bekannten „Hund-Eigenschaften“, wie Treue, Loyalität, Ausdauer, Engagement, Familienwerte usw., halten, dann wird es ein gewaltiges Jahr!

energetik.center

**Doris und Ivo wünschen Euch Gesundheit, Energie und viel Erfolg im neuen Jahr!**